



Lorsqu'on parle de résistance des pantalons on voit les jeans, car ils résistent au vent, à l'eau, à la torsion, et aux coupures. Ils sont classés comme étant les premiers pantalons durables dans le monde vestimentaire. Nous pouvons également parler des pantalons cargo style vestimentaire porté le plus par l'armée. Les pantalons caches doivent être obligatoires dans l'armée. Les pantalons cargo existent sur l'armée depuis fort longtemps. Aujourd'hui, il existe un grand nombre de styles vestimentaires pour les hommes et les femmes, tels que le style cambré, le style militaire avec une chemise bleue et la mise au point du vêtement casual dans différentes cotations.

Résistances et durabilités des pantalons cargo

Le [pantalon cargo](#) est solide et résistant. Ils sont également faciles à porter et ce, malgré leur apparence. La combinaison est idéale pour les missions de survie, lorsque vous ne savez pas si les conditions seront confortables ou extrêmes. Mais il ne faut pas se limiter aux à ce types de pantalon. Les Vêtements militaires portés par les soldats particulièrement leur pantalon sont conçu pour être portés toute l'année .Ils offrent une bonne protection à la jambe et pourvus d'un système de fixation qui en assure une meilleure position. Je me suis tourné vers le treillis, un peu incertain à l'idée d'être obligé de le porter. Les combinaisons vestimentaires sont des affaires d'hommes et de garçons. Je me méfie toujours des décisions que je prends pour moi.

Styles ostentatoires dans l'armée en France

La différence entre le style militaire et le style casual est grande. Le style militaire : un pantalon cargo, un blouson en tissu de coupe osette, une cravate. Le style casual : des jeans, de plus en plus des femmes portent un jean et est devenue une mode dans leur manière de s'habiller. Les hommes portent souvent des "baggy" à manches longues juste pour être à l'aise lors des conduites des voitures ou des motos. Si les pantalons des hommes sont larges, ils sont également toujours très étroits dans la taille. Les femmes portent souvent un jean et des bottes. Les femmes portent souvent une chemise ou un tank top et les hommes portent des tee-shirts.

Un autre détail important est la mise au point du vêtement casual : le vêtement casual a été construit à la fin des années 70 pour synthétiser le confort moderne avec les valeurs traditionnelles des pantalons cargo sont ainsi tout simplement trop larges pour eux.